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ÉCOLE DE LA LIÈVRE-SUD 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE 
du lundi, 11 décembre 2023 remis au 15 janvier 2024 

 
Présences :  
 
Julie Pelletier, directrice x 
Marie Beauchamp, présidente x  
Jessica Bélec, vice-présidente x  
Isabelle Marcotte (SDG) x  
Janick Flamand, enseignante   
Annie Hébert, enseignante x  
Éric Gauthier, parent   
 

Annie-Claude Larocque, parent x  
Monika Hotte-Lépine, parent x 
Marjoe Morin, parent  
Maggie Désormeaux, rep com. x  
Geneviève St-Louis, rep.com. x  
Nancy McLaughlin, soutien   
  

 
1. Accueil et vérification du quorum 

Ouverture de la réunion à 18h06. 
Nous avons quorum. 
 

2. Parole au public 
Jessica Bélec pose une question du public : la patinoire du LdÎ voudrait faire une ligue de 
ringuette pour les filles et voudrait savoir si le transport scolaire pourrait les y apporter. Ils 
doivent appeler le transport scolaire. 
 
 

3. Correspondance 
Aucune 

 
 
4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté 
 
Proposée par : Monika Hotte-Lépine 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #11-12-2023 -01 
 

 
5. Lecture et suivi du Procès-verbal de la rencontre du : 2023-10-16 

Julie remet des copies papier de l’ordre du jour. 
Fixer les cibles. 
Marie a reçu les actes d’établissement : l’entente avec la municipalité n’a pas été 
mise à jour. 
 

6. Adoption du procès-verbal est approuvé. 
Le procès-verbal est approuvé. 
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Proposé par : Jessica Bélec 

Résolution 11-12-2023-02 
 
 

7. Les rapports et la reddition de comptes : 
  

a) Projet éducatif 2023-2027  
Les enjeux semblent trop loin des élèves. Il y a des choses à retravailler. Reporter en 
mars ou en avril pour cette partie. Julie va le retravailler avec Julie Bellavance. 
Les objectifs doivent être collés sur le PEVR. Julie présente les cibles à atteindre. 
Nous ne pouvons pas l’adopter ce soir, car nous devons retravailler les enjeux. 
 
Proposé par :  
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #11-12-2023 -03 
 

b) Plan de lutte contre la violence et l’intimidation  
Julie présente le plan de lutte. Il sera résumé pour les parents et des actions concrètes 
seront établies. 
 
Proposé par : Jessica Bélec 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #11-12-2023 -04 
 

c) Rapport annuel du conseil d’établissement 
Julie présente le rapport. 
 
Proposé par : Annie-Claude Larocque, 
Approuvé à l’unanimité 
 

d) Résultats financiers 2022-2023 (sommaire) 
Julie présente les résultats financiers. À 2 semaines de la mi-année, notre budget est dépensé 
à 52%. 
 

e) Bilan financier 23-24 (portrait de novembre) 
 

f) Rapport sur le climat (étude universitaire) 
Chez les plus jeunes, ce qui ressort, c’est le vol d’objet personnel. Les lieux les plus à risque 
sont les locaux de diner, dans les transports et dans la cour d’école. Julie présente les 
résultats. Les résultats sont assez positifs. Chez les plus vieux, le plus difficile est les relations 
entre eux.  

 
g) L’enquête québécoise sur le développement des enfants à la maternelle (EQDEM) en 2022 

Ces enfants sont rendus en 2e année. En 2022, 10% des élèves sont vulnérables au niveau du 
développement cognitif et langagier. 
 

h) Salon du livre de Notre-Dame-du-Laus 
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Un rapport a été fait. Julie fait ressortir quelques points. Le salon avait mis l’accent sur la 
littérature et l’art. À l’école de l’Amitié, ils préfèrent la littérature, tandis qu’aux Bâtisseurs 
c’est l’art qui est préféré.   

 
8. Travaux du conseil (le pouvoir d’initiative) 

a) Don 650$ du parc du Poisson blanc pour les besoins des élèves 
Nous leur avons envoyé une lettre de remerciement.  
 

b) Table de concertation Notre-Dame-du-Laus 
Marie et Julie nous parlent de cette rencontre. Chaque organisme partageait sa mission 
et voir comment on peut se compléter entre nous.  
Il y aura de l’aide aux devoirs. Nous voudrions changer le nom de cette aide, par 
exemple : complément à l’école, récupération. Il faudrait mettre l’heure tout de suite 
après l’école pour simplifier la vie aux parents qui n’ont pas le service de garde.  
 

c) Consultation annuelle des élèves 
Sonder les élèves pour voir leur opinion sur le système SCP. Marie demande aux 
membres intéressés de lui envoyer un courriel pour aider à construire un sondage. Ils 
pourraient faire une table ronde avec un sous-groupe d’élèves à la fois pour leur poser 
les questions.  

 
 

9. Points de la direction : 
a) Les cellulaires en classe (directives du MEQ et nos consignes-écoles + SDG) 

Julie nous informe du règlement. 
 

b) Plan de rattrapage 
Julie explique le fonctionnement. Nous ne connaissons pas encore le montant du 
budget. Lorsque les enseignants auront rempli le formulaire, Julie devra faire son plan 
de rattrapage. 

 
 

10. Nouvelles des enseignantes – Annie Hébert et Janick Flamand 
a) Suivi des activités : Annie présente différentes activités qui ont eu lieu dans les 

classes depuis le dernier conseil. 
Nous remercions nos commanditaires et partenaires : Marché Bondu et Métro 
Saumure pour les repas chauds. 
 
Bibliothèque école : Opp : on aurait besoin de parents qui viendrait faire le ménage 
une fois par semaine environ 
 

 
Sorties à faire approuver : Les élèves de 6e année iront dormir dans les chalets à la 
montagne du Diable du 25 au 26 janvier. Ils combineront activités physiques et 
activités pédagogiques. Le déplacement se fera en voiture. 
 
Proposé par : Monika Hotte-Lépine 
 

b) Suivi des campagnes de financement et demandes de subventions : 
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Le don de la Fondation bleu blanc rouge nous permettait d'inviter un entraîneur 
pour l'enseignement d'habiletés en patinage. Dans le cadre des cours d'éducation 
physique, nous accueillerons un invité spécial lors d'un cours en patinage. Vincent 
Bruyère est un joueur de hockey de haut niveau et s'est montré intéressé et 
disponible pour offrir une clinique de hockey aux élèves des Bâtisseurs. La clinique 
sera présentée durant la séance de patinage, ce mercredi 17 janvier 2024. 
 
Annie présente également tous les subventions et dons complétés par Laurie-Anne 
Gauthier. (voir feuille ci-joint) 
 
Demande d’approbation pour la campagne de financement Boston Pizza – pizza à 
volonté à l’achat d’un billet à 15 $. Le maximum de billet à vendre est de 200. Nous 
ferons 50% de profit. 

 
 Proposé par : Isabelle Grenier 

 Approuvé à l’unanimité 
Résolution #11-12-2023 -05 

 
11. Nouvelles du service de garde – Isabelle Marcotte 

a) Programme d’activités :  
Le CSSHL leur a présenté un canevas à remplir. Les parents vont recevoir un livret 
avec un code QR. Une fois par semaine, de l’aide aux devoirs sera offerte.  

 
12. Des nouvelles du représentant de la communauté 

Il n’y a pas de compost. Il faudrait y remédier.  
  

13. Nouvelles de l’OPP 
a) Campagne cadeau 

N’a pas fait fureur. Ils ont ramassé 200$. Seulement les parents étaient sollicités. 
Peut-être, trouver une autre manière de fonctionner pour les années futures.  
 
Il faudrait ouvrir un sous-compte pour l’OPP. 

 
14. Nouvelles du comité de parents 

Éric est absent. 
 
Varia : 
 
-Règlement sur le traitement des plaintes (adopté par le CA) 
À remettre à la prochaine rencontre 
 
-Invitation à la séance de présentation du PEVR : 
 mardi, 16 janvier à 17h30 au centre Christ-Roy 
 
-Annie-Claude se questionne : Tempête : Le CSSHL manque de communication envers les 
parents pour les informations. Dire que l’ensemble des écoles sont ouvertes. Les informations 
sont éparpillées (Facebook, CFLO). 
 

 
15. Levée de la séance 
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La rencontre s’est terminée à 20h21 
 

Proposé par : Monika Hotte-Lépine 
Appuyé à l’unanimité 

Résolution #11-12-2023 -06 


